



2018-2019年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「実践しよう」

岡山西ロータリークラブ
国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10
高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300
FAX. 086-225-5300

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ



インスピレーションになる

2018-19年度第2690地区の地区大会に出席して



会長

岸 幹 二

2018-19年度、国際ロータリー第2690地区の地区大会が、末長範彦ガバナーの主催（ホスト：岡山ロータリークラブ、コホスト：岡山西ロータリークラブ、岡山城ロータリークラブ）のもと、2018年10月20日（土）、21日（日）にわたって開かれました。10月20日にはホテルグランヴィア岡山でガバナー補佐・会長・幹事会が行われ、地区大会各種委員会報告、国際ロータリー表彰、地区表彰が行われました。我が岡山西ロータリークラブは地区目標達成賞、地区ガバナー特別賞（植樹プロジェクト奉仕賞）の2つの賞を頂きました。植樹プロジェクト奉仕賞は今治市の加計学園獣医学部への“神代あけぼの”という品種の桜の苗木を植樹したことに対する表彰で、前年度、末吉会長、岩居幹事年度の業績に対する表彰ということになります。この後、国際ロータリー会長代理、金杉 誠氏ご夫妻歓迎晩餐会が開かれました。アトラクションとして、箏と尺八の演奏があったのですが、尺八の演奏者がロシア人で、見事な音色を響かせました。

翌日の21日の午前が開かれた地区指導者育成セミナーでは地区研修リーダーの佐藤芳郎氏の「伝統を積み重ねる」、「ロータリーと私」と題する国際ロータリー会長代理の金杉 誠氏の特別講演、記念講演としては「国際ロータリーを楽しみ、クラブ・会員基盤を強化しましょう!」と題した国際ロータリー第2750地区パストガバナーの水野 功氏の講演があり、受講者夫々がなにごしかのインスピレーションの啓蒙を受けた充実した内容でした。

21日午後には場所を岡山シンフォニーホールに移して、本会議が開かれました。「岡山フィルハーモニック管弦楽団」通称「岡フィル」によるオープニング演奏にはじまり、国際ロータリー会長代理による講演並びに国際ロータリーの現況報告、各種委員会報告や記念事業、各種受賞者の発表等が行われまし

た。地区ガバナーエレクトは出雲中央ロータリー古瀬俱之氏、地区ガバナーノミニーは我が岡山西ロータリークラブの菊池捷男氏が紹介され、お二人が夫々、挨拶されました。平成31年10月19日（土）～20日（日）に第2690地区の地区大会が出雲で開かれます。菊池ガバナーノミニーの挨拶はいよいよ、2年後には我がクラブがホストクラブとして地区大会を受け持つことになるという実感を湧きたたせる力強いものでした。

記念講演は「日本のこれから日本人のこれから」と題した数学者で、作家の藤原正彦氏による講演でした。藤原氏は「国家の品格」などのベストセラーを出していますが、ちなみに父は「八甲田山死の彷徨」などのベストセラーを出している作家の新田次郎氏、母の藤原てい氏も作家で「流れる星は生きている」等の著書を出しています。夫と離れ離れになり、満州から乳飲み子、正彦氏ら3人の子供を連れて日本に帰るまでのすさまじい脱出行を描いて、ベストセラーとなりました。新田次郎は妻のこの作品に刺激されて小説を書きはじめたと言われています。私自身も正彦氏と同じ引き揚げ者であるので、ある親近感を抱いて、講演を拝聴しました。氏独特の日本人に対する鋭い直言ながらもユーモアを交えた提言には納得し、共感を持った人も多かったのではないかと思います。

今回の地区大会では恒例の懇親のパーティーはなく、大会記念事業として、市内の青少年を招待し、「岡山フィルハーモニック管弦楽団」による演奏が行われました。青少年の健全育成、そして、岡山のプロオーケストラへの支援としての記念事業は「岡フィル」が素晴らしい演奏でもって応え、まさに心に残る地区大会になりました。



青雲会開催報告

担当幹事 加 計 役

去る10月22日18時30分より、岡山国際ホテルにおいて、総勢27名参加のもと10月度青雲会を開催いたしました。

美しい夜景を見ながら、天気および気温にも恵まれ、テラス席において快適にワイワイガヤガヤと楽しいひと時を皆さん過ごされておりました。

ビュッフェスタイルのもと、総料理長の料理に舌鼓を打ちながら、ビール・ワイン・焼酎・日本酒などを思い思いにお好きなお酒を堪能しました。ご多忙中にもかかわらず、多数の方々にご参加頂きありがとうございます。

12月の行事予定〈疾病予防と治療月間〉

1日(土)	●仲よし祭	24日(月)	●休会(天皇誕生日振替)
3日(月)	●第6回理事・役員会	25日(火)	●クリスマス家族会
17日(月)	●クラブ年次総会	31日(月)	●25日に例会変更

スマイル ボックス

○10月1日

岸会長、小山幹事 卓話をいただきます清水昭範様を歓迎いたします。
佐藤 睦子君、川端 英男君、小原 範夫君 一般社団法人 共同通信社 岡山支部長 清水昭範様の卓話を楽しみに致しています。

小原 範夫君 本年度第1回目の岡山西ロータークラブ岸会長杯ゴルフコンペ(東児が丘マリンヒルズゴルフクラブ)9月30日開催は台風24号の接近にともない、大変残念ですが中止とさせていただきます。

吉井 久善君 長らく休み、申し訳ありません。暖かく迎えて下さるローターの皆様に感謝致します。これからは出来得る限り出席させていただきますから宜敷くお願い申し上げます。
浅間 義正君 皆さんへ 本日、被災していた当行真備支店が現地にて再開致しました。7月7日には3.7m水没し、建物そのものが使えないことを心配しましたが2階まで水が届いておらず業者の皆さんにも協力頂きなんとか復旧することができました。本日は多くの取材の方にも来て頂きましたが、真備支店が地域の復旧の支えとなり、お役に立てるよう頑張っております。

上杉 隆士君、千原 多美子君 山陽新聞社のノルウェー・バリ産業視察団に参加させていただきました。松田社長を始め23名で9日間、有意義で楽しい旅行でした。

柴田 公房君 ①末吉さん、唐井さん、永瀬さん 昨夜は台風の中、当ホテルのイベントのガラディナーに参加いただきましてありがとうございます。ご満足いただけたか心配していますが、ホテルのイベントとしてはおかげで大成功でした。良かったら来年もお待ちしております。②利守さんへ 岡山コンベンションセンターで本日から2日間開催されるおかもま雄町と地酒の祭典の成功を祈念しております。もちろん私も参加させていただきます。

菊池 捷男君 事務所報最新号を受付の席に置いております。民法(債権法)改正について書いております。興味のある方お持ち帰りください。

10月15日

千原 多美子君 大森ガバナー補佐さんの卓話を楽しみにしています。

山下 日出夫君、末吉 誠一君、井上 善弘君、小原 範夫君、唐井 一成君 西崎さん、第73回福井国体馬術競技の大障害飛越での優勝とトップスコアでの準優勝、誠にありがとうございます。岡山県男女総合(天皇杯)順位11位に大いに貢献されました。今後益々のご活躍をお祈りします。馬がうまく行ってよかったですね。

上野 正義君 もう名前もお忘れかもしれませんが長期欠席していますが、この世にまだ未練がある上野です。武道に親しんでいる体でありながら、寄る年波に勝てず不名誉の負傷1夜中にスッテンコロリン…全治3ヶ月の負傷…みなさんに会わず顔がありません。丁度、2ヶ月がたちました。そろそろ痛みが取れる頃ですが、まだ呻吟いたしております。自宅で晴耕雨読ならぬ、朝すこし散歩ちよっと休み昼読書の毎日です。また、なにか拙文を書いてみようかという気になってきました。昔の教えに「賢者と薬師を友に」といいますが、立派な両者が西ローターの会員におられるので安心です。いまの私には「整形の千田先生よろしく」…です。幕末の備中出身の有名な薬師について駄文を考えています。みなさんのご警咳に接することのできる日まで望郷の思いで休ませてください。

10月22日

中西 巧様、松岡 徹様(岡山RC) 地区大会、大変お世話になりました。

岸会長、小山幹事 ①岡山RC 中西様、松岡様を歓迎いたします。②新入会員 中川洋子様を歓迎いたします。③大森茂ガバナー補佐様を歓迎いたします。

杉本 好弘君 ①岡山ロータークラブ中西様のご来訪を歓迎します。②柴田さん、平野さんへ この1年間かけて取り組んできた当社新社屋が先月末に完成し、この18日にトヨタ自動車から副社長以下役員と、岡山・鳥取のトヨタ販売店代表者を招いてお披露目を催しました。その際お二人には大変立派なお祝いのお品をいただいたり、記念品の手配に特段のご配慮をいただきました。本当に有難うございました。

菊池 捷男君 昨日の地区大会、多くの会員にご出席いただきました。有難く思っています。

岡山RCの中西さま、松岡さま、昨日の地区大会、見事でした。楽しい大会だったと思います。
大森 茂君 昨日の2690地区大会大変お世話になりました。中西地区大会実行委員長、松岡統括責任者様お疲れさまでした。

山下 日出夫君、末吉 誠一君、蜂谷 泰祐君 岡山R.C.の中西様 松岡様、昨日の地区大会では大変お世話になりました。今後よろしくご指導の程お願い申し上げます。ご来訪を歓迎します。

臼井 英治君 ①昨日の支部大会は革新的で岡フィルのオープニングも藤原正彦氏の講演も内容があり楽しませてくれました。準備に当たられた方々に感謝します。②先般、元会員の張紅さんからご案内のあった岡大国際同窓会に行ってきました。当日、郭沫若氏のお孫さんによる「郭沫若と岡山」と題する講演がありました。郭沫若氏は、青春時代に來岡して第六高等学校に学び、のちに中国の副総理になられた方です。続いて、第六高等学校同窓会長である西ローターの金政先生が、郭沫若氏の残された資料に立脚した貴重な講演をされました。大変有意義なお話でした。

岸会長、小山幹事、菊池 捷男君、福嶋 裕美子君 本日、ご講演いただきます岡莊一郎様を歓迎いたします。お話を楽しみにしております。

平野 隆茂君、大森 茂君 岡 莊一郎講師を歓迎いたします。昨晚ご依頼があったそうでご苦勞様です。

川端 英男君、千原 多美子君 岡さん、ようこそ岡山西RCへ。ピンチヒッターとはいえ岡さんは倉敷の町づくりの主エンジン。お話を楽しみにしています。

末吉 誠一君、福嶋 裕美子君、山下 日出夫君 新入会員のの中川様を歓迎します。
金政 泰弘君 一昨日(10月20日)岡山大学国際同窓会での「郭沫若と岡山」の講演会を無事終えることが出来ました。皆様に格別のお世話になりました。感謝致します。

唐井 一成君 先日10月7日(日)岡山市民レガッタに5年ぶりに出てきました。今年は例年より出艇数も少なく「優勝を!」と心は意気込みましたが、体がついてこず準優勝で0.2秒、鼻の差で敗退してしまいました。残念とりあえず生きて帰る事ができました。

尾木 雅知君、加計 役君、金盛 智君、山田 周二君 西崎さん 国体優勝おめでとうございます。

10月29日

末長ガバナー(岡山RC)より多額のスマイルをいただきました。

岸会長、小山幹事 末長範彦 地区ガバナー 洗井健一 地区代表幹事のご来会を歓迎いたします。

菊池 捷男君、末吉 誠一君、丸川 眞太郎君、水田 美由紀君、大森 茂君、上杉 隆士君、杉本 好弘君、衣笠 和哉君、坂元 徹君、佐藤 睦子君、利守 忠義君、山下 日出夫君、岩居 博君、浅間 義正君、千原 多美子君、野田 英樹君、松田 正巳君、福嶋 裕美子君、小原 範夫君、平野 隆茂君 末長ガバナー、洗井地区代表幹事を歓迎いたします!

利守 忠義君 第2回岸会長杯ゴルフコンペが赤坂カントリークラブで晴天の下行なわれました。優勝させていただきました。幹事の石丸さんありがとうございます。

千原 多美子君 10月23日、マルセン財団、財団15周年表彰式、助成金贈呈式、10月24日、講演会をサントホールで行いました。また、23日にはANAクラウンプラザホテルでも会食でお世話になりました。

小原 範夫君 今年15周年を迎えられた、マルセンスポーツ・文化賞振興財団の表彰式と記念講演会が、10月23日・24日盛大に開催されました。郷土岡山のスポーツ・文化の発展に寄与されています。同財団の活動に敬意を表します。千原さん今年は所用でお伺いできませんで申し訳ございませんでした。

福嶋 裕美子君 先週、山陽新聞主催の船旅、日本丸で奄美大島に菊池先生、幸野会長、松田社長、小原社長と御一緒させて頂き、とても楽しゅうございました。満足の船旅でした。